



## Feuerwehr-Nachrichten

### „Aus der Sicht der Feuerwehr“ — Herr Bürgermeister, wir danken!

Bürgermeister Werner Skrabitz, der sich um jeden Arbeitsplatz besorgt zeigt, hat sich nach dem technischen Brandeinsatz in der Glasfabrik Stölzle, Köflach auf großartige Weise bei den eingesetzten Wehrmännern mit einer Einladung zu einem Abendessen im Gasthof Nestler in Pichling in Erinnerung gerufen. Dieser Einladung sind nicht nur die eingesetzten Wehrmänner nach diesem Großeinsatz gerne nachgekommen, Landesbranddirektor Karl Strablegg, Betriebsleiter Ing. Traupmann und Ing. Johann Draxler, der als Hauptbrandinspektor der Betriebsfeuerwehr den Einsatz mit den Hauptbrandinspektoren der Freiwilligen Feuerwehren koordinierte, benützten die Gelegenheit, den Wehrmännern für den gezielten Einsatz den Dank zu übermitteln.

Bürgermeister Werner Skrabitz nahm als Gastgeber rückblickend diese technische Brandkatastrophe zum Anlaß, jedem einzelnen Feuerwehrmann für die großartige Leistung zur Verhinderung einer größeren Katastrophe zu danken, die nur durch den schnellen Einsatz in begrenzter Bahn gehalten werden konnte. Er verwies wie Betriebsleiter Traupmann und Hauptbrandinspektor Ing. Draxler auf die großartige Einsatzbereitschaft.

Betriebsleiter Ing. Traupmann, der die Direktion vertrat, konnte mit wenigen Worten den eingeladenen Wehrmännern den technischen Brandeinsatz erklären und darauf hinweisen, daß solche technische Gebrechen jederzeit im Arbeitsprozeß auftreten können, daß aber die Betriebsleitung in die großartige Ausbildungs- und Einsatzbereitschaft der Betriebsfeuerwehr mit den Freiwilligen Feuerwehren des Bezirkes ihr Vertrauen setzt und diesen Sicherheitsfaktor sehr hoch einschätzt.

Landesbranddirektor Karl Strablegg, der sich am 1. Mai über den Verlauf der Bekämpfungsmaßnahmen an Ort und Stelle selbst überzeugte, fand anerkennende Worte des Dankes, die er für die Einsatzbereitschaft persönlich zum Ausdruck brachte.

Mit eingeschlossen in diesen Rahmen wurden auch die Helfer von der Bezirksstelle des Roten Kreuzes Voitsberg, die jederzeit ihr Bestes geben und im Verband mit den Freiwilligen Feuerwehren als nicht wegzudenkende Institutionen der Bevölkerung zur Verfügung stehen.

So erwies sich diese Einladung der Stadtgemeinde Köflach mit Bürgermeister Skrabitz an die eingesetzten Wehren nicht nur als inoffizielle Möglichkeit, für die Einsatzbereitschaft namens des Betriebes zu danken, das Bezirkskommando kann rückblickend mit Befriedigung feststellen, daß der Einsatzablauf bilderbuchmäßig erfolgte und ein Optimum an Einsatz-erfolg erzielt werden konnte.

Franz Steinscherer